



Inngau-Trachtenverband: Herbstversammlung in Happing

Beitrag

Zur Gauherbstversammlung konnte 1. Gauvorstand des Inngau Trachtenverbandes Pankraz Perfler die Delegierten der Gauvereine im Gasthaus Happinger Hof begrüßen. Nach Bekanntgabe der Tagesordnung wurde den verstorbenen Trachtlern im Inngau gedacht. Aber auch erfreuliche Anlässe, wie Geburten, Geburtstage und eine Hochzeit von Gauausschussmitgliedern konnte der Gauvorstand erwähnen und gratulierte den Ausschussmitgliedern.

In den Tätigkeitsberichten konnte das vergangene, erfolgreiche Trachtenjahr noch einmal Revue passieren und auf bevorstehende Veranstaltungen eingegangen werden. Besonders die Veranstaltungen auf dem Oktoberfest und beim Trachtenfest in Bruck, wo der Inngau vertreten war, wurden sehr gelobt. Der Bayerische Inngau kann sich mit seinen Gaugruppen auf alle Fälle sehen lassen, so der Gauvorstand. Ein voller Terminkalender wartet auf die Trachtler im nächsten Jahr. Unter anderem stehen zu den üblichen Veranstaltungen die Wallfahrt mit 25-jährigen Jubiläum der Gaustandarte, die Landestagung in Oberaudorf sowie 120 Jahre Bayerischer Inngau Trachtenverband auf dem Plan. Bei der Landestagung in Oberaudorf ist die Mithilfe und der Zusammenhalt aus den Vereinen wichtig, damit so ein Großereignis stattfinden kann, so der 2. Gauvorstand Markus Kronberger. Leider konnte Pankraz Perfler noch keinen Verein für die Gaufestausrichtung 2024 nennen. Hier wird noch ein Verein gesucht und hoffentlich bei der Frühjahrsversammlung 2023 bekannt gegeben. Traditionell wurde der letzte Tagesordnungspunkt „Wünsche und Anträge“ vom 2. Gauvorstand geleitet. Nach den wenigen Wortmeldungen der Delegierten nahm jeder an, dass die Versammlung beendet wird. Doch ganz am Ende war die Versammlung noch nicht, denn Markus Kronberger hatte noch eine besondere Ehrung in der Tasche. Unser 1. Gauvorstand ist seit 45 Jahren ein aktiver Trachtler und engagiert sich auch auf Landkreisebene in Ebersberg und seit 2021 als stellvertretender Landesvorsitzender im Bayerischen Trachtenverband. So wurde ihm von seinen Gauvorstandskollegen Markus Kronberger (2. Gauvorstand), Bettina Hanfstingl (1. Gauschritfführerin) und Hans Gschwendtner (1. Gaukassier) das Gauehrenzeichen in Gold für seine enormen, ehrenamtlichen Leistungen verliehen.

Bericht und Bilder: Sebastian Buchauer, 2. Gaupressewart

1. Bild v.l.n.r.: 1. Gaukassier Hans Gschwendtner, 1. Gauschritfführerin Bettina Hanfstingl, 1. Gauvorstand Pankraz Perfler und 2. Gauvorstand Markus Kronberger
2. Bild 1. Gauvorstand Pankraz Perfler und 2. Gauvorstand Markus Kronberger



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Happing
3. Inngau-Trachtenverband
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim